

Nota de prensa

La Fundación Redexis continua su apuesta por el Festival Internacional del Cante de las Minas

- **Esta colaboración forma parte de la estrategia de la compañía energética para estrechar vínculos en los municipios en los que desarrolla su actividad**

La Unión, 5 de agosto de 2022. La Fundación Redexis, entidad dedicada a desarrollar obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales, promoviendo el desarrollo y el bienestar de la sociedad y promoviendo el cuidado del medio ambiente, reafirma su apuesta con el Festival Internacional del Cante de las Minas.

La compañía, que suministra gas al municipio desde 2016, abasteciendo a cerca de 20.000 habitantes y negocios de la localidad, incluidos centros de enseñanzas y dependencias públicas, demuestra un año más su compromiso con las zonas en las que opera, como es el caso de La Unión.

Óscar Baidez, director regional de la zona del Mediterráneo de Redexis ha manifestado el honor que supone para la Fundación Redexis “fomentar la cultura de La Unión, donde el flamenco es una seña de identidad y donde se reúnen los artistas más consagrados del mismo”. Así, “se reafirma el compromiso de Redexis con el desarrollo, fomento e impulso de la cultura, participando de manera activa en la vida social de La Unión”.

“Esta es una muestra más de cómo las grandes empresas como Redexis contribuyen a potenciar la cultura de los municipios en los que desarrollan su actividad. Para el Festival se trata de colaboraciones importantísimas para que el que está considerado el mejor festival de flamenco del mundo pueda seguir evolucionando y creciendo”, destaca Pedro López, presidente de la Fundación Cante de las Minas.

La Fundación Redexis se constituyó en 2019 con el objetivo de promover la labor social, divulgativa, cultural y deportiva de las comunidades locales. Es por ello por lo que impulsa el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales más desfavorecidos y su misión es la de ser una entidad de referencia mejorando la calidad de vida de las personas, ayudando a los colectivos más vulnerables a través de donaciones y ayudas directas, realizando una labor divulgativa ampliando el conocimiento sobre energías renovables y medioambientales, sirviendo como agente activo de la transición

energética y difundiendo y apoyando la cultura y el deporte a través de colaboraciones y patrocinios.

La gran apuesta de la compañía por Murcia

Redexis ha liderado la gasificación en la Región en los últimos años con inversiones superiores a los 155 millones de euros, lo que ha propiciado la construcción de redes de transporte y distribución hasta alcanzar más de 2.300 kilómetros de redes en el territorio. Gracias a ello, la compañía suministra energía en más de 35 municipios, llegando a más de 100.000 viviendas, negocios e industrias murcianas.

Sobre Redexis

Redexis es una compañía integral de infraestructuras energéticas dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural, a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo y a la promoción del gas vehicular, de aplicaciones renovables del gas natural y del hidrógeno. Opera más de 11.900 kilómetros de infraestructuras energéticas propias a lo largo de catorce comunidades autónomas, facilitando el acceso a hogares, negocios e industrias españolas a nuevas fuentes de energía más sostenibles y eficientes. Además, Redexis está impulsando el gas vehicular a través de inversiones en nuevas infraestructuras para la movilidad. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.500 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. En 2021 mantuvo la máxima calificación otorgada de cinco estrellas en el ranking de Sostenibilidad de GRESB en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 91 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de “Advanced” en el rating de Sostenibilidad y RSC de Moody’s ESG Solutions.